

PENGGARUH MEDIA GADGED TERHADAP PENINGKATAN KETAKWAAN SISWA KELAS 9 DI SMP SUNAN AMPEL JOMBANG

Nama: Amin Siswahyudi
NIM. 201904010049

ABSTRAK

Perkembangan teknologi informasi yang canggih dan cepat meluas di jaman modern ini serta memberikan kemudahan dalam berkomunikasi di masyarakat, disamping memberi dampak positif bagi pengguna juga memberi dampak negatif. Sekarang gadget digunakan oleh semua kalangan dari anak balita sampai orang tua. Oleh karena itu peneliti mencari jawaban pengaruh media gadget yang memberi dampak positif dan juga negatif di lingkungan sekolah SMP Sunan Ampel terhadap peningkatan ketakwaan. Tujuan penelitian penulis dalam meneliti pengaruh media gadget terhadap peningkatan ketakwaan yaitu mengingatkan orang tua agar lebih memperhatikan keseharian anak, Orang tua hendaknya mengarahkan dan memeriksa gadget yang dimiliki anaknya agar mengetahui dampak positif dari penggunaan gadget dan juga dampak negatif dari penggunaan gadget. Metode dalam penelitian ini penulis menggunakan metode observasi wawancara, angket juga dokumentasi, dimana penelitian menggunakan analisa kuantitatif agar dapat di analisa untuk menentukan hasil penelitian.

Dari hasil penelitian gadget diketahui memberikan pengaruh pada perilaku Remaja dalam meningkatkan ketakwaan. Gadget memberi dampak positif sebagai media untuk belajar berbagai ilmu agama, melalui ceramah, pengingat waktu shalat, membaca Alquran, belajar ilmu tajwid, ilmu fiqh, ilmu tasawuf, ilmu hukum Islam, mencari ayat-ayat yang dibutuhkan, mencari arah kiblat dalam waktu shalat juga belajar tata cara shalat beserta doa-doanya. Dampak negatif dari penggunaan gadget meliputi melupakan waktu shalat, malas belajar, membantah perintah orang tua, kurang fokus dalam shalat, Media gadget di sekolah-sekolah di masyarakat sudah menjadi teman hidup sehari-hari bahkan pada siswa SMP Sunan Ampel yang diteliti. Peningkatan ketakwaan siswa menjadi tambah maju dan lebih baik karena didukung teknologi yang membantu memudahkan siswa mencari sumber data, buku-buku agama dengan sangat mudah dan langsung. Semua pengaruh ini tidak terlepas dari peran aktif Guru pengajar di sekolah yang menanamkan ilmu agama di dalam diri siswanya dengan harapan agar terbentuknya ketakwaan dan tingkah laku yang baik sehingga dapat diterapkan siswa dalam kehidupan sehari-hari.

KATA KUNCI: Pengaruh Media Gadget